

Preisträger des Otto-Borst-Preises ausgezeichnet

Wir freuen uns die Preisträger des Otto-Borst-Preis für Stadterneuerung 2020 und 2022 bekannt zu geben. Feierlich wurden die Preise im Rahmen der Internationalen Städtetagung am 28.04.2022 in Meran vom Vorsitzenden der Jury Herrn Dip.- Ing. Julius H. Mihm vergeben.

Otto-Borst-Preis - PREIS FÜR STADTERNEUERUNG

Der Verein Forum Stadt e.V. vergibt jährlich den Otto-Borst-Preis. Der Wettbewerb ist international offen für öffentliche wie private Bauherren und Planer, für städtische Einzelobjekte oder Ergebnisse städtebaulicher Planungen. Ausgenommen sind architektonische Leistungen ohne städtebaulichen Kontext sowie ausschließlich restauratorische Sanierungsmaßnahmen. Wesentliche Inhalte der Planung sollen realisiert sein und abgeschlossene Maßnahmen nicht länger als fünf Jahre zurückliegen.

Die europäische Stadt ist ein städtebauliches, wirtschaftliches und soziales Erfolgsmodell, das sich beständig an veränderte Bedürfnisse und Anforderungen anpasst. Mit der Preisverleihung zeichnet der Verein herausragende Maßnahmen aus Erhaltung, Sanierung, Umnutzung und Weiterbau aus. Sie dienen der Entwicklung der historischen Stadt: Sie entwickeln die prägende Stadtsubstanz weiter, gewährleisten eine zeitgemäße Nutzung und wahren den Stadtcharakter. Damit schreiben sie die Stadtidentität fort, die den gesellschaftlich, kulturell, wirtschaftlich und sozial formenden städtischen Lebensraum bildet.

Im Anhang finden Sie die Aufstellung der Projekte und Ihrer Autoren, die mit einem Preis oder einer Anerkennung ausgezeichnet wurden. Die Preisträger wurden im Rahmen der internationalen Städtetagung von Forum Stadt in Meran ausgezeichnet. Wir gratulieren allen Preisträgern.

Rückfragen an: Tel. +49-(0)711/3512-3242, forum-stadt@esslingen.de